



Memory-Singers

Neu: Offenes Singangebot für dementiell Erkrankte und ihre pflegenden An- und Zugehörigen

Singen tut gut. Singen belebt. Singen stärkt Lebensfreude und Wohlbefinden. Und das gilt besonders für Menschen mit einer dementiellen Erkrankung. Auch wenn vieles nicht mehr geht, Musik und Gesang erreichen die Gefühle und verschaffen emotionale Erlebnisse. Gestärkt werden außerdem die Atmung, das Gedächtnis und die Konzentration.



v.l. Birgit Gerwien-Sommer, Melanie Wilde, Caroline Warnecke
Foto: Carolin Wöhling, Kirchenkreis Hittfeld

Wir freuen uns als „Initiative menschlich“ sehr, mit diesem neuen Singangebot im Herbst starten zu können. Es richtet sich an Menschen, die dementiell erkrankt sind und zuhause leben und zugleich an ihre pflegenden An- und Zugehörigen. Das heißt: Sie können zusammen teilnehmen. Es sind keinerlei musikalische Vorkenntnisse oder gesangliche Fähigkeiten erforderlich! Denn es geht vorrangig um das Selbsterleben, es geht um Töne, Klänge und Stimmungen, das Singen von Liedern, die bekannt und gewünscht werden und damit um einen

Raum, in dem man Kraft tanken kann.

Mit Melanie Wilde aus Hamburg haben wir eine ausgebildete Singleiterin, Musikerin und zertifizierte Klangtherapeutin gewonnen, die viel Erfahrung im Umgang und in der musikalischen Begleitung von dementiell Erkrankten mitbringt, die vor allem aber sehr viel Lust hat auf dieses schöne und wichtige Angebot.

Und wir haben eine Stiftung gefunden, die unser Vorhaben ideell und finanziell unterstützt. Das ist die „Erika und Kurt Sommer-Stiftung“, vertreten durch Birgit Gerwien-Sommer und Johannes Sommer aus Seevetal. „In den Liedern ein Stück Heimat zu erfahren und in einer Gruppe ein Gemeinschaftserlebnis zu haben, ist eine ideale Kombination, die wir gerne unterstützen.“, sagen sie.

- Da uns weitere Kosten entstehen, erheben wir einen Teilnehmenden-Beitrag von 5,00 € pro Person und Singstunde. Falls eine

Teilnahme aus finanziellen Gründen nicht möglich wäre, melden Sie sich bitte.

- Das Singangebot beginnt am Dienstag, den 15. Oktober 2024, dann immer am 1. und 3. Dienstag im Monat von 15 – 16 Uhr
- Ort: Fleester Hoff, Winsener Landstraße 52, 21217 Seevetal-Fleestedt, Großer Saal, barrierefrei erreichbar
- Die weiteren Termine in 2024 sind: 5. und 19. November sowie 3. und 17. Dezember.
- Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Wir freuen uns auf Ihr Dabeisein!

Kontakt für Rückfragen:

Caroline Warnecke, Pastorin,
Initiative menschlich, Tel: 040 780 16 762 -
Email: caroline.warnecke@evlka.de
www.initiative-menschlich.de,
Ev.-luth. Kirchenkreis Hittfeld

